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Réunion de bureau du Mercredi 12 Novembre 2008 à Villefranche 

 
Participants :   

- C et P Lavieille, G. Colin, P. Valentin, J.C. Carrier, G. et M. Frache, A Lebard, M. Perrin 
M Petit, JL Ponthus 

   Excusés : JC Passavy – Renaud Jaillardon – Jérôme Villon  
   Invitée : A.C. Paquier   
Anne Cécile PAQUIER souhaite rejoindre le comité directeur, nous lui souhaitons la 
bienvenue. 
 
1. Bilans Compétitions (Résultats détaillés sur site) 
 

Très belle performance des minimes cadets aux championnats de France Promotion 
interclubs à Castre 6ème. 
73 participants au cross de la Bachasse et 6ème place au challenge, il faut mobiliser les 
troupes pour les myriades. Podium pour Jibril MEBARKI et Léa CLASTRE. 
 

2. Compétitions à venir et en projet 
- Championnats du Rhône à Belleville : le parcours est tracé et doit être soumis au comité du 
Rhône. La liste du matériel nécessaire va être transmise à la Mairie de Belleville. Jean Forest 
contacte Philippe pour une entrevue sur place avec l’Adjoint aux Sports. 
- Trail Givré : le bulletin d’inscription est édité il reste les lots à définir. 
- 21 mars kid athlé EA et poussins à Trévoux. La soirée 1000m est abandonnée. 
 
3. AG Comité et Ligue 
- L’AG du comité était la dernière présidée par R. CORGIER qui ne se représente pas. Le 
nouveau président est J.FOREST 
Pas d’explication sur la hausse des cotisations clubs. Jean Claude PASSAVY est élu au 
comité. 
- L’AG de la ligue a renouvelé les membres du comité directeur avec des résultats curieux 
(des membres très impliqués dans la gestion de la ligue battus au profit d’inconnus). Les 
grands clubs comme Grenoble ou Lyon semblent peu impliqués dans la gestion de la ligue.  
La cotisation club a explosé sans explication. JC Carrier envoie par mail une demande 
d’explications. 
 
4. AG ACVS et 40 ANS EAV 

Le Président VALENTIN pose la question du timing du vin d’honneur après l’AG : s’il a 
lieu après les commémorations des 40 ans cela fait tard et va perturber la mise en place du 
repas avec de nombreuses personnes encore en place au vin d’honneur et s’il a lieu juste 
après l’AG les personnes seront moins attentives aux célébrations des 40 ans. Il est donc 
décidé d’être vigilant sur l’horaire (début à 18h45 précise) et de raccourcir les 
interventions et surtout les remises de récompenses aux athlètes pour enchaîner sur les 
quarante ans et offrir le vin d’honneur à un horaire raisonnable. 
Il faut acheter les bons d’achats pour les athlètes, voir le nouveau magasin sur 
Villefranche (Muriel Ulliana, mère de Guillaume Thomas) pour comparer avec 
DECATHLON. 



 
 
 
 

Eric Giraud 
Page 2 sur 2 

Nous attendons le mot du maire pour éditer la plaquette. 
Il faudrait tenir un vestiaire pour débarrasser les manteaux au moment du repas mais il 
faut des volontaires pour le tenir afin d’éviter les problèmes de vol ou d’erreur. 
Les invités seront placés par ceux qui les ont invités. 
 
 

5. Coach Athlé santé (25h dont 4h club Tassin) 
Il monte progressivement en puissance avec 13 licenciés. L’équilibre financier ne pourra 
être atteint qu’avec la signature de contrat de prestation à des associations. 
Actuellement il manque 5000€ annuel pour atteindre l’équilibre  
 

6. La Caladoise 
La date est fixée au lundi de Pâques soit le lundi 13 avril. Guy et Mireille très pris par leurs 
activités vont passer la main et associer d’autres personnes comme Mme CLERC ou Mr 
SANTOS  pour l’organisation cette année. Une épreuve de « Marche Nordique » organisée 
par Renaud est envisagée pour augmenter le nombre de participants. 
 
7. Meeting 

L’édition 2009 est très compromise en raison du retrait de la ville et de GDF. Les garages 
A.D. semblent intéressés. Il faut réfléchir s’il est possible d’organiser avec un cahier des 
charges moins coûteux. L’organisation 2008 a rapporté quand même 2000€ et cela serait 
donc un manque à gagner pour l’avenir. 
Gilles Colin adressera une lettre de relance à la mairie pour tenter de leur faire tenir leurs 
promesses sur la prise en charge du buffet de l’édition 2008.    
 

8. Divers 
- Le stage de Fréjus est confirmé du 4 au 11 avril. Une réflexion s’engage sur la prise en 
charge du club qui grève les finances. La contribution des participants pourrait être 
augmentée. Voir avec l’ASPTT Lyon si on peut partager le bus sur place. 
- Jean Claude Carrier a fait le point avec Michel PETIT sur les finances du club et des 
sections locales. Il faut être vigilant sur les dépenses car la trésorerie a tendance à baisser 
et les recettes sont encaissées de plus en plus tard. Il faut également bien surveiller les 
frais de déplacement car 2009 sera moins favorable. 
- Il faut vérifier les données transmises par la FFA pour la certification du club (liste des 
officiels dirigeants et entraîneurs) car des erreurs peuvent être préjudiciables pour la 
labellisation 
- 44 survêtements en commande. Anne s’en charge. 
- Trophée Ecureuil : dossier emporté par le Pt Valentin. 
.  

 
PROCHAINE  REUNION : 

  
Lundi 15 décembre à Neuville à 19h 

 


